

* 新型コロナウイルス感染症予防マスクの寄贈

2月頃からマスクが市場に流通せず、学校にも予備のマスクが少ない状況が続いていましたが、5月、6月と東阪エンジニアリング株式会社（泉南市）様、和歌山県信用金庫協会様、そして平成25年度産業デザイン科卒業児島湧輝也様からそれぞれ不織布マスク2000枚、650枚、5000枚を寄贈していただきました。いただいたマスクは、新型コロナウイルス等の感染症予防のため、大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。



児島様より寄贈



和歌山県信用金庫協会様より寄贈

東阪エンジニアリング株式会社様より寄贈

* 全国高校総合文化祭 広報デザインで優秀賞受賞

来年7～8月にかけ県内で開催される第45回全国高校総合文化祭（紀の国わかやま総文2021）のシンボルマークの公募が昨年行われました。その結果、応募作品252点の中から産業デザイン科3年生、磯野海音さんの作品が優秀賞に選ばれました。新型コロナウイルスの影響で予定されていた表彰式が中止となりましたが、校長先生より表彰状、記念品等の贈呈が行われました。



応募作品：(左) シンボルマーク、(右) ログタイプ

* 身体測定を実施

6月8日（月）、10日（水）に新型コロナウイルスの影響で4月から延期されていた2、3年生の身体測定を2ヵ月遅れで実施しました。視力検査（写真1）については、例年遮眼子を用いて行っていますが、コロナ対策としてキッチンペーパーを使用し行いました。また、聴力検査（写真2）では、測定後に生徒がイヤホンをアルコール消毒し、次の生徒が安全に使えるように協力してくれました。1年生の身体測定は、来月予定しています。



視力検査風景（写真1）



聴力検査風景（写真2）

* 県庁南別館 教育長室へ熱射防止用木製パネルを設置

6月4日（木）県庁南別館の窓枠に設置する木製パネルを搬入しました。搬入に先立ち、同行した建築技術クラブの生徒3名と建築科の先生方と一緒に、防災センターとしての役割をもつ同館の免震層や各種免震装置、災害対策本部や統制室などを見学させていただきました。普段は、テレビを通してしか見たことがない対策本部には、県知事をはじめ、総勢40名の関係者が一堂に会して緊急の会議が行えるよう机や椅子が用意されており、それをサポートする職員用の椅子もたくさん並んでいました。

その後、教育長室へ熱射防止用木製パネルを搬入・設置後、宮崎教育長が生徒たちの声を聴く時間を設けてくれました。教育長からは、建築科の学習やクラブ活動について、進路や資格（左官、建築大工等）について、また、学校再開にともない学校の様子はどうか？など様々な質問をいただきました。生徒は、一つ一つはきはきと丁寧に答えていました。



上) 免震装置、下) 統制室



災害対策本部



教育長室にて



木製パネル

* 軽音楽部 中庭コンサート（クラブ紹介）を開催

6月15日（月）、通常授業が開始されたこの日、初夏の風が吹き抜ける中庭で軽音楽部によるミニコンサートが開催されました。3つの曲を続けて演奏してくれましたが、教室から聞かしている生徒や、お弁当を食べながら楽しんでいる生徒など、久しぶりに校内に活気が戻ってきました。クラブ紹介を兼ねた演奏でしたが、心地よい歌声が響き渡り、午後の授業に向けて安らぎの時間となりました。



* 奨学金説明用パーティション

奨学金給付に関する説明を生徒や保護者に行う際、新型コロナウイルス感染症のリスクを減らすため、アクリルケースと木製台で簡易パーティションを作製しました。



< 7月の行事予定 >

- 1日（水） 求人票受付開始
- 1日（水）～7日（火） 1学期末テスト
- 7日（火） 身体測定（1年）
- 15日～17日（水～金） 単位追認審査（3年）



2020

和歌山県立和歌山工業高等学校（全日制）

〒641-0036 和歌山市西浜3丁目6番1号

Tel: 073-444-0158 / Fax: 073-444-2510

HP: <https://www.wakayama-th.wakayama-c.ed.jp/>